
意見交換会成果             主な意見     （赤字は２班共通意見） まとめ 

A 班

＜公園の全体像＞・憩いの公園    ・多世代交流公園   ・防災対応公園   ・健康づくりの場 ＜現況の公園で困っていること＞ 
ゴミの散らかり/雑草の管理が不十分 

＜欲しい施設＞

幼児用遊具/屋根付き休憩所（災害時宿泊可能）/ベンチ/緊急時の駐車スペース/
トイレ（災害時活用可能）/石張健康路/シャワー/自動販売機/高木/芝生 

＜公園をきれいに維持していくためにできること＞ 
定期的なグリーン活動/樹木等の見守り/健康づくりの指導活動（専任コーチ有り）
/トイレの管理（有料化、鍵かけ、レンタル等の方法もアイデアとしてはあり） 
＜配置＞ 
・広場を広く確保する（土舗装）。 
・外周部に散策路を配置する（歩きやすい舗装）。 
・東側の高木周辺に幼児用遊具と休憩施設、芝生を配置する。 
・高木は南側の既存植栽部と東端・西端に配置する。（高木植栽に反対の人もいる）
・駐車可能なスペースを東南端部に配置する。 
・トイレは北西端部に配置する。 
・休憩施設は南西端部に配置する。 

＜公園の全体像＞
①防災機能や多世
代の交流を重要
視する。 

②憩い、健康づく
り、安全・安心の
確保、住民が育
てる公園づくり
に留意する。 

＜施設と配置＞ 
①日陰をつくる休
憩所や高木（高
木は南側に植栽）

②災害時の活用を
想定した広い広
場（中央に配置）

③防災施設（必要
な施設と配置に
ついて要検討） 

③遊具（対象とす
る年齢層につい
て要検討） 

④トイレ（平常時の
設置、災害時の
利用について要
検討） 

＜協力できる事＞
①清掃活動
②植栽・トイレの
管理、健康づく
り指導活動等の
運営体制につい
て要検討

B班

＜公園の全体像＞・防災機能のある公園  ・多世代が集まる公園  ・安全・安心な公園  ・住民が育てる公園 ＜現況の公園で困っていること＞ 
中学生等の溜まり場（火器の使用やゴミの散らかり）/北西側が暗い/北西角の交
差点の見通しが悪い/雑草の管理が不十分/水遣り不足による高木の枯損 

＜欲しい施設＞

大きな広場（災害時の利用を想定）/多世代が利用できる遊具（健康遊具/児童用
遊具）/屋根付き休憩所/ベンチ/防災倉庫/防災具/災害時の照明/防災トイレ/木陰
のできる高木/花/虫捕りができる植栽 

＜公園をきれいに維持していくためにできること＞

ゴミ拾い/草刈り（日常的/月１回/年数回）/水遣り/近隣住民参加型の公園美化/
維持管理組織の設立と管理体制の確立 

＜配置＞ 

・西側に遊具エリア、東側に広場エリアを配置する（中央部分は空けておく）。 
・防災倉庫は時計塔北側、防災トイレは南西角に配置する（平常時用は必要ない）。
・壁打ちウォールを広場南側に配置する。（南北方向の利用を誘導） 
・遊具（健康遊具、鉄棒等）は北西側の外周部に配置する。 
・休憩施設は既存のベンチを活かして上部にパーゴラを配置する。 
・外周部に照明を配置し、水遣り用の散水栓を南東部に配置する。 
・南側に早咲きの桜並木を配置する。（住民の参加度合に合わせて花壇を増やす）

第 1回 

次回の意見交換会は 

9 月 27日（土） 10:00～ （中央公民館） 

ご参加お待ちしております。 

日 時： 平成 26年 7月 19日（土） 

10:00～12:00 

場 所： 中央公民館１階 第 1・2会議室 

出席者： 16名 A班 7名 

B班 9名 

祠峯公園

～地域に親しまれる祠峯公園をみんなで創りましょう～

グループワーク① 発表（B班） グループワーク② 

意見交換会の結果 

既に開設されている祠峯公園の現状を各班で共有し、グループワーク①では「どのような公園になってほしいか」

「公園に欲しい施設」「きれいに維持していくためにできること」等について意見を出し合いました。グループワーク

②では、①で出し合った意見を図面に書き込み、イメージ図を作りました。各班の意見は以下のとおりです。 

当日の様子 

祠峯公園の未来像 施設の配置 

祠峯公園の未来像 施設の配置 

最後になりましたが、皆さんのご協力のおかげで活発な意見交換ができ

ました。ありがとうございました。 

次回は、第１回の成果を踏まえ、施設の配置（案）を１つにまとめてい

きます。今後のワークショップについても 

ご協力をお願いいたします。 

いろいろな意見が出て非常に勉強になった/このような意見交換会は有効だと感じた

/意見のある方たちが集まるとやはりいろんな意見が出て、とても良かった/公園が皆

さんの良き集合場所になる様協力したい /他には無い特徴を持った公園にしたい/と

にかく安心、安全に防災。多世代の利用ができる公園にしたい/現在公園を通路の一

部として利用している/一番問題は公園の施設管理が最重要/ボランティアの 

管理でも予算が必要になる/小さい子供世帯の方も参加して欲しい 等 

ひとこと 
アンケート 

発表（A班） 

武豊町 産業建設部 都市計画課 
TEL：0569-72-1111 
MAIL: toshi@town.taketoyo.lg.jp 

【お問い合わせ先】

「祠峯公園」の意見交換会にご理解とご協力をいただきありがとうございます。 

7 月の中旬に行われた第 1 回の意見交換会では、「公園の管理の仕方、公園に欲しい

施設を検討しましょう！」をテーマに、２つの班に分かれ様々なアイデアを出し合いま
した。その内容をまとめましたので、ご覧ください。 


